

territoires en
résidences

Nord-
Pas de Calais

UN LABO AU CONSEIL REGIONAL



Yoan Ollivier
DESIGNER DE SERVICE



Hélène Veiga Gomès
ANTHROPOLOGUE - VIDÉASTE



Adèle Seyrig
DESIGNER DE SERVICE

Pendant quelques semaines, nous accueillons en « résidence » au sein du conseil régional Adèle Seyrig et Yoan Ollivier, designers de service accompagnés d'Hélène Veiga Gomès, anthropologue et vidéaste. Ils conduisent un travail expérimental sur **l'environnement de travail des élus et de leurs collaborateurs**, dans le cadre du programme « Territoires en Résidences ». Ce programme est mené en association avec la **27e Région, le laboratoire d'innovation publique** soutenu par l'Association des Régions de France.

Adèle Seyrig, Hélène Veiga Gomès et Yoan Ollivier occuperont un bureau ou une salle de réunion du Conseil Régional soit à l'étage des vice-Présidents soit dans le bâtiment des élus, à raison d'une semaine par mois, d'octobre à décembre 2009.

Leur première semaine en résidence se déroulera du 19 au 23 octobre 2009, la seconde du 16 au 20 novembre et la troisième du 14 au 18 décembre.

Des méthodes créatives sont utilisées pour conduire cette expérience ; la résidence va donner lieu à des interviews, des reportages photos, des présentations publiques, des expérimentations. Il est possible que vous soyez sollicité pour y prendre part, dans le respect de vos contraintes et de vos emplois du temps.

Surtout, **n'hésitez pas à les déranger : ils sont là pour ça !**

CONTACTS

Au conseil régional : Patrick Banneux, cabinet du Président

Adèle Seyrig : adele.seyrig@gmail.com / 06 68 28 19 12

Yoan Ollivier : yoan.ollivier@gmail.com / 06 47 97 87 68

Hélène Veiga Gomès : heleneveigagomes@gmail.com / 06 85 96 49 45

Stéphane Vincent, directeur 27e Région : svincent@la27eregion.fr / 06 75 24 10 61

Pour plus d'informations et pour suivre en direct l'évolution de la résidence, rendez-vous sur **www.territoiresenresidences.net**